

INFO SION

Mars/2025



Dates

- | | |
|------------------|--|
| 9 mars | Festival des familles au Labyrinthe Aventure → Lire plus... |
| 13 et 14 avril | Rencontre « 24 heures pour vivre la fraternité sacerdotale » au Simplon → Lire plus... |
| 17 avril | Messe chrismale à la Cathédrale |
| 17 mai | Pèlerinage national à Einsiedeln → Lire plus... |
| 17 au 22 octobre | Année Sainte : pèlerinage diocésain à Rome |

Eglise Suisse

Sites à consulter

- <http://www.cath.ch/>
- <http://www.eveques.ch/>



1700 ans du Concile de Nicée

A l'occasion des 1700 ans du Concile de Nicée, la Communauté de travail des Eglises chrétiennes en Suisse (CTEC Suisse) organise des vêpres œcuméniques au Münster de Berne le **dimanche 1^{er} juin à 17h**. Depuis 1700 ans, la Confession de Nicée unit chrétiennes et chrétiens de toutes les confessions. En 2025, nous commémorons dans le monde entier le premier concile œcuménique qui s'est tenu en 325 à Nicée, dans l'actuelle Turquie – un jalon pour l'Église, qui renforce alors comme aujourd'hui l'unité de la foi. La confession de foi de Nicée constituera le cœur des vêpres œcuméniques du 1^{er} juin, une célébration de la joie et de l'unité dans la foi. [Lire plus...](#)

Année Sainte

Année Sainte

Le diocèse a publié plusieurs documents que vous trouvez en pièces jointes :

- Tout d'abord, un flyer présentant la démarche jubilaire à vivre à la Cathédrale et à la Basilique de Valère. Les paroisses peuvent organiser des pèlerinages locaux auprès de ces deux lieux de culte diocésains. [Lire plus...](#)
- Ensuite, un flyer plus général décrivant le cadre général de l'Année jubilaire. [Lire plus...](#)



INFO SION

Mars/2025



c. Enfin, une affiche renvoyant, au moyen d'un Code QR, à la page du site internet du diocèse dédiée à l'Année Sainte. [Lire plus...](#)
Chaque paroisse peut librement copier et diffuser ces documents, ou les commander auprès de la chancellerie épiscopale (chancellerie@cath-vs.org).



Pèlerinage diocésain à Rome en octobre: Organisé par l'Oeuvre diocésaine des pèlerinages (ODP), le pèlerinage diocésain à Rome se déroulera du 17 au 22 octobre. Il reste encore des places disponibles. [Lire plus...](#)

À noter que des pèlerinages sont aussi prévus pour le groupe des jeunes (www.tasoulafoi.ch) et des familles (www.pastorale-famille-sion.ch).

Diocèse



Décès de l'abbé Etienne Margelisch (1944-2025)
[Lire plus...](#)



Décès de l'abbé Eduard Imhof (1935-2025)
[Lire plus...](#)

Introduction du Code de conduite

Le nouveau Code de conduite en matière de prévention des abus en Eglise a été présenté et introduit dans la partie francophone du diocèse à la récente session pastorale le 26 février à St-Maurice. Vous trouvez en pièces jointes les documents suivants :

- Le [Code de conduite](#) ;
- Les [articles de code](#) s'y référant ;
- Les « [huit attitudes de base](#) » reprises du diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg et présentées le 26 février à St-Maurice ;
- La [présentation](#) de Mari Carmen Avila le 26 février à St-Maurice ;
- La [liste des membres](#) de la nouvelle Commission diocésaine de prévention ;



Comme mentionné à St-Maurice, chacun est invité à connaître et diffuser ce code de conduite, qui peut aussi être travaillé par exemple avec des bénévoles engagés dans les paroisses ou des conseils de communauté. Rappelons aussi que l'accueil des victimes d'abus autres que sexuels sera effectué par des membres de la commission en veillant toujours à la parfaite indépendance de leurs travaux.

Partie francophone du diocèse

Incardination et nominations

- En accord avec l'évêque de Lausanne, Genève et Fribourg Mgr Charles Morerod et suite à la consultation du Conseil presbytéral, notre évêque Mgr Jean-Marie Lovey a accepté d'incardiner le **diacre Nicolas Carron** dans le diocèse de Sion. D'origine valaisanne, longtemps établi à Fribourg mais désormais de retour en Valais et engagé en pastorale dans les secteurs de Bagnes et d'Entremont depuis plusieurs années, Nicolas Carron demeure par ailleurs responsable de la formation des candidats au diaconat permanent pour la Suisse romande auprès du CCRFE. Notre reconnaissance pour son ministère et nos félicitations pour cette incardination dans le corps diaconal du diocèse.
- En succession à Véronique Denis, qui a fait valoir son souhait d'être déchargée de sa responsabilité comme secrétaire de la COR après une quinzaine d'années à ce poste, la COR a nommé **Romaine Sierro** nouvelle secrétaire de la COR à 10% à partir du 1^{er} septembre 2025. Engagée en pastorale dans le décanat de Sion, Romaine connaît bien l'Eglise romande pour avoir été notamment responsable du MADEP. Notre gratitude à Romaine pour cette disponibilité, et nos meilleurs vœux pour ce nouvel engagement !
- Après avoir lancé le « SPI Suisse romande » depuis l'automne 2023 en lien avec la COR, **Isabelle Jonveaux** vient d'être nommée à la chaire de Christianisme global et de théologie interreligieuse à la faculté de théologie de l'université de Fribourg. Nos meilleurs vœux pour ce nouvel engagement, dans la confiance que les nombreux contacts établis depuis deux ans pourront se poursuivre dans le contexte de ces nouvelles responsabilités.

Confirmations 2026

Comme chaque année, nous comptons sur la bonne collaboration des paroisses afin d'établir le plan annuel des confirmations 2026. Nous remercions les curés de nous faire parvenir, **au plus tard jusqu'au 31 mars 2025**, leurs souhaits portant sur les dates et les lieux des célébrations de la confirmation en 2026, de façon concertée par secteurs. Nous rappelons que, selon les directives diocésaines, ces confirmations concernant les enfants en âge de scolarité de 7H et/ou 8H, selon les périodes des célébrations (printemps ou automne).

INFO SION

Mars/2025



Ces souhaits doivent être adressés à la chancellerie (chancellerie@cath-vs.org), et celle-ci communiquera les dates retenues pour chaque paroisse et/ou secteur en mai.

Nous remercions chacun pour son engagement dans ces préparations et dans l'accompagnement des futurs confirmands.

Formations et événements divers

Verso l'Alto

Maison de la Diaconie et de la Solidarité

Cinq ans de la Maison de la diaconie et de la solidarité (MDS)

La Maison de la diaconie et de la solidarité, dont les activités rayonnent autour du Verso l'Alto à Sion, fête son cinquième anniversaire. Placée sous la responsabilité de Joëlle Carron en lien avec le Service diocésain de la diaconie (SDD), cette initiative diaconale œcuménique a lancé de nombreux projets ces dernières années. La fête des cinq ans se tiendra le samedi 22 mars dès 11h à la salle paroissiale de St-Guérin (célébration à 11h, partie officielle à 12h, repas de soutien dès 12h15 et animations dès 13h30). Inscriptions jusqu'au 7 mars : info@versolalto.ch. [Lire plus...](#)

Pastorale de la santé – Journée de formation

Le Service diocésain de la santé (SDS) organise une journée de formation animée par François-Xavier Amherdt le samedi 29 mars à la Maison diocésaine Notre-Dame du Silence. [Lire plus...](#)



Carême à l'Abbaye de Saint-Maurice

Vous trouverez l'affiche annonçant les conférences de Carême de l'Abbaye de Saint-Maurice. [Lire plus...](#)

Journée « portes ouvertes » au Centre de catéchèse

Mercredi 2 avril de 14h à 17h, le Centre de catéchèse (Maison diocésaine Notre-Dame du Silence) organise une journée « portes ouvertes » avec des activités pour les enfants et les familles (tournus d'ateliers, chants, goûter, célébration à 16h30), en lien avec le Jubilé de cette Année Sainte. Bienvenue à tout moment de l'après-midi pour participer à une ou plusieurs activités. Entrée libre, sans inscription.

[Lire plus...](#)

Récollecion du MCR

Le Mouvement chrétien des retraités (MCR) organise sa journée annuelle de récollecion le mercredi 30 avril de 9h45 à 16h30 à Saillon. [Lire plus...](#)

INFO SION

Mars/2025



Action caddies solidaires 11 et 12 avril

Les paroisses de Bagnes, Vollèges et Verbier organise une collecte de denrées de première nécessité à la Roulotte. [Lire plus...](#)



Adoration et veillée de prière pour Saint Carlo Acutis pour sa canonisation

La paroisse de Savièse organise une veillée de prière pour le futur Saint Carlo Acutis. [Lire plus...](#)



Vivre et Aimer

Nous avons une session : "Aimer dans la Durée", du 28 au 30 mars 2025 aux Paccots à Fribourg. Pour les couples désireux de S'aimer dans la Durée. [Lire plus...](#)

Et une session : "Amour et Engagement" du 2 au 4 mai 2025 à Montana en Valais, pour les jeunes couples désirant réfléchir à leur engagement ou un projet de mariage. [Lire plus...](#)

OpenSky

Nous sommes ravis de vous informer que le programme du festival OpenSky est maintenant disponible ! Il s'annonce captivant : spectacle d'humour d'Anthony Crettex, messe, concert du Collectif Pierre et bien d'autres temps forts, pour vous faire vivre des moments inoubliables. De nombreux participants venus de tous horizons seront là pour partager avec vous des instants de fête, de réflexion et de partage.

Alors, n'hésitez plus, réservez la date du **5 avril 2025 dès 16h au Sacré-Cœur à Sion** et rejoignez-nous pour cette soirée unique. [Lire plus...](#)

Prochains cours Altius



« **Etonnante la Bible !** » : six soirées pour approfondir la Parole de Dieu, avec Vincent Lafargue, prêtre - possibilité de ne s'inscrire qu'à l'une ou l'autre date - Eglise d'Aigle - 19 mars, 9 avril, 7 mai, 28 mai - 19h30-20h30.

[Lire plus...](#)

« **Vie intérieure : à la découverte de la spiritualité chrétienne** » : conférence de l'abbé François-Xavier

Amherdt - salle paroissiale de Vétroz - 12 mars - 19h45-21h.

[Lire plus...](#)

INFO SION

Mars/2025



« **La miséricorde chez sainte Faustine** » : trois matinées de théologie mystique, avec Véronique Gay-Crosier - Couvent des Ursulines - 22, 29 mars et 5 avril - 9h15-11h30. [Lire plus...](#)

« **Millésimes et miracles** » : le vin dans la Bible, 25 avril, conférence de François-Xavier Amherdt suivi d'une dégustation, à l'Espace Johannis à Chamoson.

[Lire plus...](#)

« **Femmes, sentinelles de l'Invisible** » : journée complète d'enseignement et de ressourcement, avec Bénédicte Deléris, qui se déplace exceptionnellement pour Altius ! - Le Pelouse, Bex - 26 avril - 9h-18h30 puis veillée de prière jusqu'à 21h.

[Lire plus...](#)

« **L'embryon est-il (vraiment) une personne humaine ?** » : trois matinées de philosophie et d'éthique avec Jean-Gabriel Piguet - Café Verso l'Alto, Sion - 3, 10 et 17 mai - 9h15-11h30. [Lire plus...](#)

Informations et inscriptions : formation.altius@gmail.com, www.formation-altius.ch.

RECTIFICATIF

Pèlerinage des pères de famille

Le pèlerinage des pères de famille aura lieu le samedi **26 avril** prochain, avec le même itinéraire depuis sa première édition en 2021. La journée commencera à 9h à la Basilique Notre-Dame de Valère avec la messe d'envoi, célébrée cette année par le prévôt du Grand-Saint-Bernard, Mgr Jean-Pierre Voutaz. Les pèlerins partiront ensuite sur le bisse de Clavau, pour rejoindre le sommet de la colline du Christ-Roi. Un picnic tiré du sac est prévu en chemin. L'arrivée aura lieu vers 16h. Ce pèlerinage s'effectue sans inscription. Bienvenue à tous les pères de famille ! [Lire plus...](#)

Diocèse de Sion, Rue de la Tour 12, Case postale 2124, 1950 Sion 2 – Suisse

CCP : 19-78-8 – T +41 27 329 18 18

Site internet : www.cath-vs.ch - Email : chancellerie@cath-vs.org